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１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

 

 

 

7．議事内容 

野村室長代理 

 

 

 

北田教育長 

令和３年５月 28日（金）午後３時 30分 

 

令和３年５月 28日（金）午後３時 30分 

 

令和３年５月 28日（金）午後３時 50分 

 

北田 千秋教育長 

村橋 彰教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

 

大湾喜久男 教育次長兼教育総務室長・和久田寿樹 学校教育部

長・足立多恵 学校教育部長・西岡浩二 生涯学習推進部長・伊

藤雄一郎 学校教育部次長・本多章博 生涯学習推進部次長・野

村昌司 教育総務室長代理・殿山泰央 まなび舎整備課長・仁木

裕美 まなび未来課長・大隅昌之 指導課長・福田道正 図書館

課長代理 

 

日程 １ 会議録署名委員の指名 

日程 ２ 会議時間決定 

日程 ３ 報告第５号  教育長の報告について 

議案第17号 令和3年度交野市立学校評議員の任命

について 

 

 

皆さま、こんにちは。それでは只今より第７回教育委員会定例

会を開催いたしたいと思います。 

教育長、本日の会議進行のほどよろしくお願いいたします。 

 

はい、では開催の前に事務局から本日の出席状況の報告をお願
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野村室長代理 

 

 

 

 

 

北田教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

いします。 

 

本日の定例会の出席状況を報告いたします。本日の出席者は 5

名でございます。 

同時に、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第

3項の規定により本会議は、成立いたしますことをご報告いたし

ます。 

 

 報告はお聞きのとおりです。 

 次に、本日のこの会議でございますが、地教行法第１４条第７

項の規定により公開にしたいと思いますが、ご異議ございません

でしょうか。 

  

 異議なし 

 

 ご異議がございませんので、公開にしたいと思います。本日、

傍聴希望が 2名ございますので、傍聴を許可したいと思います。

事務局、準備をお願いします。 

それでは只今から、令和３年 第７回教育委員会 定例会を開

催いたします。 

まず、日程１「会議録 署名委員 指名」を議題といたします。 

会議録 署名委員 の指名につきましては、交野市教育委員会 

会議規則第 20条の規定に従い教育長が指名することとしてよろ

しいでしょうか。 

 

 異議なし 

 

 ご異議がありませんので、亥埜委員 を指名します。 

 次に、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

 会議時間決定につきましても、教育長一任とさせていただいて

よろしいでしょうか。 
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各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

福田課長代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 異議なし 

 

ご異議がありませんので、本日は協議会も含め只今から 1６

時３０分といたします。 

では、報告第５号「教育長の報告について」、報告事項１の「交

野市図書館協議会委員の任命について」を議題といたします。 

所管課から説明をお願いします。 

 

交野市図書館協議会につきましては、交野市立図書館条例第 4 

条に「図書館法第 14 条の規定に基づき、図書館の適正な管理運

営を図るために、交野市図書館協議会を置く。」と規定されてお

ります。今年度は任期満了に伴い別添の名簿のとおり委員 15名

を任命いたしましたのでご報告申し上げます。任命時期の理由で

すが、協議会委員につきましては各種団体から推薦をいただいて

おり、団体の総会が 4月、5月頃となります関係で、その後推薦

をいただくかたちとなりますことから、委員の任命が 4月の教育

員会には間に合わず、この 5月の教育委員会での報告となったも

のでございます。 

なお、現委員の任期は 5月 25日までとなっており、本日承認

をいただいてからの任命となりますと、数日間ではありますが委

員不在期間が生じますので、交野市教育委員会教育長に対する事

務一任規則第 3 条第 2 項の規定に基づき任命させていただきま

した。当該協議会ですが、今年度につきましては、第 4次交野市

子ども読書活動推進計画に関する会議の開催を予定しておりま

す。以上です。 

 

説明が終わりました。この時期になった理由と空白の期間が生

じないために教育委員会に先立って教育長の臨時代理で選定し

たんですが、今年度活動内容についてなど、何か質疑はありませ

んか。 
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各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

仁木課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北田教育長 

 

 

 

 

質疑なし 

 

質疑なしと認めます。ではこれで報告事項１の「交野市図書館 

協議会委員の任命について」を終わります。 

 次に、報告事項２の「交野市立第一中学校区 魅力ある学校づ

くり事業の状況について」を議題といたします。 

まず、まなび未来課から説明をお願いします。 

 

まなび未来課からは、開校準備委員会の検討状況について報告

いたします。緊急事態宣言期間中のため、5月の開校準備委員会

は、参集いただくかたちではなく、全体会・各部会とも書面開催

としました。 

校章については、デザイン 6案の中から選定するにあたって、

その第 1 段階として児童生徒等へアンケートを実施する予定で

進んでいます。また、校歌に入れたい言葉やフレーズを公募する

ため、その公募方法について検討項目を書面でお示しし、委員よ

り回答いただくなどの対応をとりました。 

通学安全部会は、通学路の未決定部分や見守り箇所について書

面にてお示しし、委員が各自検討し、次回開催時の協議事項とい

たします。 

地域協働部会は、予定していた元守口市立さつき学園の大野校

長による講義を DVD にて配布・視聴し、コミュニティ・スクー

ルの事例について各自検討いただき、次回開催時の協議事項とし

ます。 

以上です。 

 

説明が終わりました。開校準備委員会の進捗状況の報告があり

ましたが、質疑はありませんか。 

書面開催で、さまざまな連絡事項や決定事項をお伝えしたとい

うことでした。また、部会の方で開催できない部分については、
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各委員 

 

北田教育長 

 

 

殿山課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DVD の視聴をしていただくなど、次回に向けて各自検討してい

くということでした。他によろしいでしょうか。 

 

 質疑なし 

 

質疑なしと認めます。 

続きまして、まなび舎整備課から説明お願いいたします。 

 

まなび舎整備課より 6点、報告をいたします。 

1点目の報告です。実施設計・既存校舎等の解体工事・土木造

成開発工事・新校舎建築工事等を一括で発注する、基本設計先行

型デザインビルド方式により整備を進め、令和 7 年 4 月までに

開校をめざす、（仮称）交野市立交野みらい学園 施設一体型小

中一貫校について、前回の教育委員会 4月定例会にて議案第 14

号で教育財産の取得を市長に申し出ることについて議決をいた

だきましたことから、別紙のとおり、市長部局に申し出たことを

ご報告いたします。 

 2 点目の報告です。昨年度策定いたしました、（仮称）交野み

らい学園 施設一体型小中一貫校の基本設計が完成したことを

広く周知するため、市の 5月号広報にて特集記事を掲載いたしま

した。別紙のＡ３版横のカラー印刷資料が広報の特集記事になり

ます。 

 ３点目の報告です。先ほどの報告内容と同様に、令和 7 年 4

月までに開校を目指す、（仮称）交野みらい学園 施設一体型小

中一貫校の内容について、さらに多くの方々に周知を図りたいと

考えておりますことから、別紙のＡ３版縦のカラー印刷の資料の

とおり、周知用ポスターをＡ１版縦のカラー印刷で作成しまし

た。6月より市内の公共施設や第一中学校区の 3校などに掲示す

るとともに、市ホームページでも公開いたします。また、市内の

認定こども園に通う未就学児の保護者にも周知するため、各園に

Ａ３版カラー印刷での掲示をお願いする他、Ａ４版に編集したカ
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ラー印刷を未就学児の保護者向けに配布をお願いする予定です。 

 4点目の報告です。交野小学校敷地における工事期間中に、小

学校の統合校舎となります、長宝寺小学校における小学校統合整

備事業の仮設校舎整備および既存校舎改修工事の 2 つの事業に

ついて、こちらも前回の教育委員会 4月定例会にて報告いたしま

したとおり、近隣地域、長宝寺小学校児童の保護者、長宝寺小学

校の前を通学する児童が在籍する郡津小学校児童の保護者向け

の周知のチラシを別紙のとおり作成し、5月上旬までに配布し周

知に努めてまいりました。また、長宝寺小学校の保護者向けには、

さらに細かい工程や工事内容についての資料も作成のうえ配布

しています。こちらも市ホームページで公開しています。 

 ５点目の報告です。現在、（仮称）交野みらい学園の新校整備

事業および長宝寺小学校統合校舎整備事業につきましては、先ほ

ど報告いたしましたとおり、可能な限りで周知に努めているとこ

ろです。新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言の解除後

には、状況を見定めながら、保護者の皆様へ一層の周知に努めた

いと考えております。 

 6点目の報告です。長宝寺小学校における小学校統合整備事業

の現在の２つの事業の進捗状況についてです。今月の連休明けか

ら施工していました、工事車両の搬出入経路および工事ヤード周

囲の仮囲い仮設工は、別紙の図面および写真のとおり概ね完了い

たしました。6月以降は中庭の樹木伐採や構造物の撤去、整地工

事に入る予定です。その工程で撤去されることとなります、中庭

のひょうたん池のメダカを水槽へ移す取組みが学校で実施され

ています。水槽は３つ用意されており、こちらの写真は 5月 14

日（金）に実施された様子になります。この取組みは 5 月 6 日

から 6 月 1 日まで順次実施されており、この水槽のメダカや生

物は、令和 7 年 4 月に開校となる（仮称）交野みらい学園に移

動する予定です。 

進捗報告は以上となります。 
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北田教育長 

 

 

亥埜委員 

 

 

殿山課長 

 

伊丹委員 

 

 

 

 

 

 

和久田部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊丹委員 

 

6点の説明が終わりました。質疑に入ります。質疑はございま 

せんか。 

 

今、工事が始まっているということですが、特に今のところ近

隣からのご指摘などはありませんか。 

 

今のところ、近隣からのご指摘などはございません。 

 

昨日の新聞報道の中で、国の方が公立小中学校に対して脱炭素

を目指すということで、太陽光を取入れたり人感センサーを付け

たりということを推奨するということが出ていました。今回の施

設一体型小中一貫校の設備としてそういった脱炭素の観点から

何か特徴というか、そういったものがあるかどうか、教えていた

だけないでしょうか。 

 

基本設計の中でも環境計画というかたちで検討させていただい 

ております。できる限り環境に配慮させていただくというところ

ではあるんですが、総合的に評価しながら検討させていただいて

おります。 

特に太陽光パネルにつきましては設置を検討しておりますし、

それに伴う蓄電機能も網羅されると考えております。屋上も緑化

して熱の効率化を図るとか、窓ガラスについても、複層ガラスや

low-eガラスというものも導入していきたいと考えております。

人感センサーにつきましては、今のところトイレについては導入

を考えておりますが、教室などはなかなか難しい部分もあります

ので出来る限り対応していきたいとは考えております。 

環境計画の中で、状況を見ながらできる限り効果のある計画と 

していきたいと考えております。 

 

高層ビルなどは、ネットゼロエネルギービルにすると、非常に

建築費用が高価になると書いてあったんですが、今回の施設一体
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和久田部長 

 

 

 

村橋教育長職務代理者 

 

 

 

 

殿山課長 

 

 

 

 

 

 

 

村橋教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

殿山課長 

 

 

 

 

型小中一貫校に関しては予算の範囲以内で脱炭素に配慮してい

ただいているという認識でいいでしょうか。 

 

そのとおりでございます。費用の部分も見ながら、これは採用

する、これは採用しないとうことも基本設計の中で検討して、計

画に盛り込ませていただいたというところでございます。 

 

まなび舎整備課の方から地域のご近隣の方に説明に入ってい

ただいているということですが、工事が始まって交通誘導員を配

置してもらっていますが、地域の方から、新たな安全対策等の方

法に対しての要望は出ていませんか。 

 

 郡津区と幾野区の役員の方に説明させていただいた際に、学校

の敷地に至るまでの経路で、どうしても通過交通が多く、見えに

くい部分があるので、工事の大型車両が入って来る際にはガード

マンをそこに立たせてほしいといった要望もございまして、そち

らについては適宜対応させていただくということで、今現在も大

型車両が入って来る場合、通学の際には警備員が立つように指導

しているところです。 

 

 工事が始まってから何度か地域の方が来られて、こういう状況

が今あるんだけど、という話がある時に、きっちりとその時点で

対応するということが大事なので、地域住民の方からの要望があ

れば対応する、お応えするということを続けていただければと思

います。 

 

 先ほどの説明に不足していたので補足させていただきますと、

午前 7時 45分から 8時 45分までの登校の時間帯には、工事関

係車両は乗り入れをしないよう、この 1時間は止めさせていただ

いております。それ以外の時間では、下校時間帯になりますと、

郡津小学校と長宝寺小学校の下校時間帯は全て、現場代理人に周
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北田教育長 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

 

大隅課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知させていただいて、どうしてもその際出入りする場合には最大

限配慮してガードマンを立たせるとか、そういったところも十分

配慮させていただきながら、対応しております。 

 

 他にいかがでしょう。 

 

 質疑なし 

 

無いようでしたら、これで報告事項２の「交野市立第一中学校

区 魅力ある学校づくり事業の状況について」を終わります。 

次に、議案第 17号「令和３年度交野市立学校評議員の任命に

ついて」を議題といたします。所管課より説明をお願いいたしま

す。 

 

 資料が一部ございますのでご覧ください。交野市立学校評議員

設置要綱第 4条の規定に基づきまして、校長より学校評議員の推

薦がございました。お名前につきましては一覧表にしてございま

すが、総数 46名の方の推薦がございました。 

お名前に下線のない方は昨年度より引き続き推薦されておら

れる方で、下線のある 2名の方々につきましては今年度新たに推

薦された方々です。お名前と推薦理由を簡単に申し上げます。 

交野小学校、河原理賢様です。向井田地区の前区長であり現在

は本市の開校準備委員会の通学安全部会長として学校や児童の

ために尽力いただいていることから推薦されております。 

旭小学校、鍵野恭子様です。長年にわたり民生児童委員として

学校と地域の連携の要として、児童の健全育成にご尽力いただい

ていることから推薦されております。 

評議委員に任期につきましては、令和 3 年 5 月 31 日から令

和 4年３月 31日までとなります。 

以上、簡単な説明ではございますが、令和３年度学校評議員の

委嘱について承認賜りますようお願い申し上げます。 



12 

 

北田教育長 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

北田教育長 

 

 

 

 説明が終わりました。新しくなられた委員の説明もございまし

た。質疑に入りたいと思います。質疑はありませんか。 

 

質疑なし 

 

 質疑なしと認めます。 

 それではお諮りいたします。議案 17号「令和３年度交野市立

学校評議員の任命について」、原案のとおりで議決することにご

異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしと認めます。よって、本件については、原案のとおり

議決されました。 

以上をもちまして令和３年第７回教育委員会定例会の案件全

てが終了いたしましたので、閉会といたします。 

 

 

 

 

 

 

交野市教育委員会会議規則第２０条の規定により署名する。 

 

 

   交野市教育委員会       教育長                

 

 

 

                   委 員                  

 


